

## **Ingrid Betancourt abraza a sus hijos**

Los hijos de Ingrid Betancourt, la candidata presidencial colombo-francesa liberada después de seis años de retención ya se han encontrado con su madre que les abrazó fuertemente. Después de la liberación de Betancourt toda la familia se ha desplazado a Francia donde les recibirá el presidente Sarkozy.

Los hijos de [Ingrid Betancourt](#), la candidata presidencial colombo-francesa liberada después de seis años de retención ya se han encontrado con su madre que les abrazó fuertemente. Después de la liberación de Betancourt toda la familia se ha desplazado a Francia donde les recibirá el presidente [Sarkozy](#).

Varios jefes de Gobierno han felicitado al presidente de Colombia [Álvaro Uribe](#) por la liberación, que significa un golpe sin precedentes para las [FARC](#), las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia.

Desde la Santa Sede, [Benedicto XVI](#) hizo pública su alegría por la noticia de la liberación de Ingrid Betancourt y de los otros 14 rehenes en Colombia, reiterando su profunda esperanza y anhelo de que sea un signo que dé paso a otros igualmente positivos, puesto que, lamentablemente, son tantas las personas que sufren por la violencia del secuestro.

Todavía quedan algunos rehenes de la guerrilla y el Gobierno colombiano.

El Papa se hallaba retirado en su capilla privada cuando le comunicaron la noticia de la liberación de Ingrid Betancourt, tres rehenes de Estados Unidos y once de Colombia.

El 7 de febrero de este año, el Papa había saludado a la madre de Ingrid Betancourt, Yolanda Pulecio, durante la audiencia general del miércoles en el Aula Pablo VI.

H2ONews

---

Publicado en Ciudad Redonda

[www.ciudadredonda.org/articulo/ingrid-betancourt-abraza-a-sus-hijos](http://www.ciudadredonda.org/articulo/ingrid-betancourt-abraza-a-sus-hijos)